

## **Becas CALAS de investigadores visitantes en América Latina**

### **Descripción breve:**

La beca de investigador visitante de CALAS pretende contribuir al desarrollo de nuevos enfoques metodológicos y analíticos para comprender los cambios y las crisis en América Latina. Esto puede incluir una revisión de los enfoques, teorías y metodologías latinoamericanas que abordan las crisis. Se espera que los proyectos de investigación propuestos contribuyan a reflejar, deconstruir y descentrar el estado del conocimiento centrado en Occidente sobre conceptos, dinámicas y soluciones, y así adaptarlos al contexto de la región.

La convocatoria se dirige a académicos con formación universitaria en las Humanidades o Ciencias Sociales. El grado académico mínimo es el doctorado.

El Centro María Sibylla Merian de Estudios Avanzados Latinoamericanos (CALAS, por sus siglas en inglés) ha abierto las siguientes convocatorias de becas de investigación en su formato “investigador(a) visitante senior”:

Una beca de investigador(a) visitante en la sede principal del CALAS en Guadalajara, México

Una beca de investigador(a) visitante en la sede regional Centroamérica y el Caribe en San José, Costa Rica

### **Destinatarios:**

La convocatoria está dirigida a destacados académicos con formación universitaria en las Humanidades o Ciencias Sociales. El grado académico mínimo es el doctorado. Además, se evaluarán la trayectoria y la reputación científica, publicaciones, la experiencia en el tema de investigación, y la calidad del proyecto presentado. Se requiere un dominio operativo eficaz del español.

CALAS está comprometido con la inclusión y la meta de la paridad de género. Da la bienvenida expresamente a las solicitudes de personas discapacitadas, debidamente calificadas.

### **Beneficios:**

Apoyo económico competitivo, pasajes aéreos y acompañamiento institucional durante la estadía.

**Fecha cierre: 18 de enero de 2026**

Países: Costa Rica

+ información: [calas.lat](http://calas.lat)